

Los argumentos de Sener y Pemex (El Financiero 31/03/08)

Los argumentos de Sener y Pemex (El Financiero 31/03/08) Lunes, 31 de marzo de 2008 · Todos los países que tienen empresas petroleras nacionales las han fortalecido permitiendo esquemas modernos y efectivos de colaboración con terceros· En este siglo que arranca, las reservas probadas han caído en cinco mil 400 millones de barriles de petróleo crudo equivalente· En los últimos tres años la producción acumula una caída de 300 mil barriles diarios, ingresos que habrían permitido construir una nueva refinería· Para 2021 la producción en las principales cuencas habrá disminuido en 1.8 millones de barriles diarios· Pemex tendrá que aventurarse en aguas profundas si es que se quiere garantizar en los próximos años la misma producción de hidrocarburos con que hoy cuenta· De no ejecutarse nuevos proyectos que incrementen la capacidad del Sistema Nacional de Refinación, para 2015 las importaciones podrían alcanzar 476 mil barriles diarios, casi la mitad de la demanda nacional; y para 2028 la demanda podría llegar a más de un millón 600 mil barriles diarios· Sería deseable permitirle a Pemex expandir rápidamente su capacidad de refinación con inversión propia y complementaria, a manera de reducir significativamente la dependencia del exterior, sin sobrecargar su deuda ni afectar la contribución de Pemex a las finanzas públicas· El pasivo laboral de Pemex asciende a 528 mil millones de pesos. En los últimos cinco años la tasa anual de crecimiento promedio fue de 14 por ciento· El reto financiero para la empresa consiste en corregir sus desequilibrios estructurales y financiar una mayor inversión de la manera más sana posible. Esto implica un ajuste a su esquema tributario y presupuestal que permita desarrollar con éxito proyectos de exploración y explotación más complejos Fuente: Secretaría de Energía y Petróleos Mexicanos.